

miércoles, 22 de noviembre de 2023

La Casa de la Provincia de la Diputación acoge la presentación de 'Sucedió en Belén', evento promovido por el Ayuntamiento de Alcalá del Río

Información de la Convocatoria

Lugar

Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla

Dirección:

Pza del Triunfo, 1

Inicio:

22 de noviembre de 2023 | 18:00

El Ayuntamiento de la localidad sevillana de Alcalá del Río presenta mañana, miércoles 22, en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, una nueva edición de 'Sucedió en Belén', el evento que transforma el centro histórico del municipio y lo retrotrae a la ciudad de Belén en época del nacimiento de Jesús, al tiempo que cuenta esta historia escenificada por hermanos y hermanas de la Real Hermandad de la Soledad.

Esta representación del nacimiento de Jesús según la Hermandad de la Soledad de Alcalá del Río se celebrará este año los días 8, 9 y 10 de diciembre.

La presentación de la programación y novedades de la edición 2023 tendrá lugar a las 18:00 horas, en la sede de la Casa de la Provincia (Pza del Triunfo, 1).